

Arrancan las Jornadas de Recepción de Estudiantes con participación masiva

Miércoles, 19 de Octubre de 2011 22:48 Juan J. Bustos



La jornadas de Recepción de Estudiantes de la UGR han comenzado este miércoles en los paseillos universitarios. Los estudiantes se acercan a los puestos de información donde se presentan los

servicios y la asociaciones que están a su disposición.

Varias colas de alumnos, aguardando pacientes su turno para recibir información y algunos regalos. Esta es la imagen que se podía ver este miércoles en los paseillos universitarios de Fuentenueva. Las Jornadas de Recepción de Estudiantes de la Universidad de Granada es un evento que se organiza desde hace tres décadas y sirve para promocionar las asociaciones y servicios relacionados con la UGR.

Este jueves continúan las actividades con una actuación de flamenco a las 11:45, una taller y exhibición de capoeira a las 18:00 y un flashmob a las 20:00 que se preparará durante el día.

0 0 **Share** Me gusta Enviar



Comentar

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla
Actualizado (Jueves, 20 de Octubre de 2011 07:41)